



Die Interreg-Familie wächst um 12 neue Projekte

Der Interreg-Ausschuss hat am 14. Dezember 2016 12 neue Projekte genehmigt.

Die neuen Projekte haben ein gesamtes Budgetvolumen von über 25 Millionen Euro und eine Fördersumme von über 15 Millionen Euro. Damit sind jetzt bisher 34 Interreg-Projekte in der Förderperiode 2014 - 2020 genehmigt worden.

Durch die neuen Projekte wird Interreg Deutschland-Danmark in den kommenden Jahren unter anderem deutlich die grundlegenden Voraussetzungen für innovative und wettbewerbsfähige Produktion im Programmgebiet verbessern, die Versorgung von Bürgerinnen und Bürgern in Notlagen sichern und den grenzüberschreitenden Arbeitsmarkt weiter ausbauen.

[Mehr über die 12 neuen Projekte.](#)

Neue Partner im Projekt:

Wussten Sie schon, dass Sie während der Projektlaufzeit neue Netzwerkpartner in Ihr Projekt integrieren können? Zum Beispiel, um die Projektergebnisse besser in der gesamten Programmregion verankern zu können.

Demantec hat alleine im Jahr 2016 23 neue Netzwerkpartner auf deutscher und dänischer Seite gewonnen.

Die Frist für das Einreichen von Auszahlungsanträgen ist der 15. Februar 2017

Bitte denken Sie daran, alle Dokumente für das kommende Berichtswesen zusammenzutragen. Auf unserer Homepage finden Sie die aktuellen Formulare für den Jahresbericht, den Auszahlungsantrag samt Rechnungsabschlüssen und Prüferfestate. Außerdem können Sie dort hilfreiche FACT Sheets zum Berichtswesen lesen.

[Zu den Dokumenten.](#)

Ein Tag in der Verwaltungsbehörde



Was machen eigentlich die Mitarbeiter in der Verwaltungsbehörde von Interreg Deutschland-Danmark? Wie tragen sie zu einer reibungslosen Umsetzung des Programms bei? Und welche Rolle spielt dabei die Kommunikation?

Begleiten Sie uns an einem Tag Anfang Dezember bei unserer Arbeit und sehen Sie selbst.

[Mehr lesen.](#)



Herr Faber und Herr Todeskino tauschen Geschenke bei der Ausschusssitzung Dezember in Sorø aus.

Simon Faber verabschiedet sich von Interreg

Simon Faber, deutscher Vorsitzende des Interreg-Ausschusses, verlässt den Posten als Oberbürgermeister von Flensburg im Januar. Dies bedeutet, dass Herr Faber aus dem Interreg-Ausschuss, von dem er seit Beginn des Programms in 2014 ein fester Teil war, austritt. Der Posten wird an Peter Todeskino, Oberbürgermeister von Kiel, übergeben.

[Mehr lesen.](#)

Der Film: Interreg - Netzwerktag

Jetzt auch mit Untertiteln, der Kurzfilm zum Interreg – Netzwerktag liegt auf [Youtube](#) und darf gerne von Ihnen geteilt werden.

[Zum Film.](#)



Pressespiegel

Ausgewählte Artikel aus dem vergangenen Monat:

[15 Millionen Euro EU-Interregfördermittel für zwölf Projekte](#)

[Harms: "Die Verträge einhalten"](#)

[Nye Interreg-projekter for 15 millioner euro \(Bezahlseite\)](#)

[Institut forsker i solceller på plastfolie](#)

[Kultur på tværs af grænsen](#)



Glædelig Jul – und einen guten Rutsch

Weihnachten und das Jahr 2017 steht vor der Tür. Im Namen des Sekretariates und der Verwaltungsbehörde wünschen Trine Spohr und Susanne Koch Ihnen hier alles Gute.

[Mehr lesen.](#)

Interreg-sekretariat

Flensborgvej 26a
DK-6340 Kruså
Telefon +45 7663 8230
Mail: info@interreg5a.eu

Verwaltungsbehörde

Fleethörn 29-31
D-24103 Kiel
Fon +49 431 9905 3323
Mail: interreg5a@ib-sh.de